

Montreux International Guitar Show: CHF 45'000 de soutien pour la seconde édition

25 mai 2023



Accompagné par Promove, le Montreux International Guitar Show (MIGS) a obtenu une subvention cantonale en lien à la Loi sur l'Appui au Développement Economique (LADE) pour sa seconde édition.

Avec cette 2ème édition, l'objectif reste, en tant que premier salon suisse de la guitare, de se positionner comme une référence sur la scène internationale des événements guitaristiques. Le MIGS ambitionne de devenir un leader au niveau international des salons de la lutherie guitare et de devenir l'événement incontournable pour les professionnels du secteur.

La manifestation attire des visiteurs en provenance de toute la Suisse et de la France voisine. Pour la région, ce projet contribue à la stratégie de développement d'un tourisme quatre saisons permettant de réduire l'impact de la période creuse. Le MIGS contribue également au renforcement du positionnement de la ville de Montreux en lien à la thématique musicale.

Au travers de ce soutien, Promove et le canton souhaitent contribuer au renforcement de l'offre touristique, un enjeu clé de la mise en oeuvre de la stratégie régionale de développement économique visant un tourisme quatre saisons et une prolongation du séjour moyen des touristes visitant Lavaux et la Riviera.